







Boletín de prensa Nº69

Simposio sobre drogadicción en jóvenes universitarios.

 El 10 de noviembre se llevará a cabo la actividad que busca reunir a padres, jóvenes y entidades relacionadas al tema.

Villavicencio, noviembre 6 de 2015. Como parte de la estrategia "Familia y Universidad Aunados por la Permanencia", el Programa de Retención Estudiantil Unillanista (PREU), realizará el Primer Simposio Prevención y Detección de Consumo de Psicoactivos en Jóvenes Universitarios; iniciativa que tiene como propósito dar a conocer los daños, perjuicios y situaciones negativas de la drogadicción especialmente en la juventud.

Gracias al Sistema de Alertas Tempranas del PREU, se ha podido detectar focos de consumo de sustancias psicoactivas por algunos estudiantes en la sede Barcelona y San Antonio de Unillanos; por lo cual se hace perentorio articular el núcleo familiar del alumnado y la Universidad para generar soluciones y sobretodo acciones de prevención.

Elsa Edilma Páez, coordinadora del PREU indicó "La familia es pieza fundamental en el proceso formativo de los estudiantes. No es solo el apoyo económico para estudiar, los principios y valores vienen de casa. Por eso debemos sensibilizarnos en la problemática que suscita el consumo de alucinógenos, de ahí la importancia de estas estrategias".

Temáticas como situación actual del consumo de psicoactivos en jóvenes del departamento del Meta y Villavicencio, relación entre la vulnerabilidad familiar y el riesgo del consumo, posibles tratamientos y efectividad por individualidad del paciente; entre otros, serán abordados por expertos entre ellos funcionarios de la Secretaría Departamental y Municipal de Salud.

El Primer Simposio Prevención y Detección de Consumo de Psicoactivos en Jóvenes Universitarios, tendrá lugar el próximo 10 de noviembre a partir de las 5 de la tarde en la sede San Antonio de Unillanos. No tiene costo y es abierto al público en general.









Jornadas informativas promueve Unillanos para jóvenes bachilleres y padres de familia.

Con el propósito de generar espacios para que la comunidad conozca la oferta académica de pregrados y posgrados de la institución de educación superior más grande de la Orinoquia, y orientarlos sobre el proceso de inscripciones de la misma, la Universidad de los Llanos realizará hoy viernes 6 de noviembre gran jornada informativas desde las 8 de la mañana y hasta las 5 de la tarde en la sede San Antonio en el Barzal.

Esta actividad está dirigida a padres de familia y jóvenes interesados en iniciar su formación profesional y especializada en Unillanos, donde un equipo de trabajo experto en el área brindará información sobre beneficios de hacer parte de Unillanos.

Asimismo se orientarán a interesados en el proceso de inscripción para acceder a los 17 programas de pregrado, el cual está vigente hasta el 25 de noviembre. También podrán obtener información sobre créditos, descuentos socio económicos, bienestar, acceso a redes de conocimiento, oportunidades internacionales y académicas a las cuales los estudiantes pueden favorecerse al vincularse a la comunidad institucional de Unillanos.

La actividad se realizará en el polideportivo de la sede urbana.









El ingenio y la innovación se tomarán el Centro Comercial Viva

Este sábado 7 de noviembre, desde las 10 de la mañana los estudiantes del programa de Ingeniería Agroindustrial de la Universidad de los Llanos presentarán sus ideas innovadoras a los villavicenses, en el Tercer Día del Ingenio Agroindustrial a realizarse en el Centro Comercial Viva.

La jornada busca estimular en los jóvenes el desarrollo de ideas novedosas que contribuyan al desarrollo agroindustrial de la región y fomentar el espíritu crítico, orientado hacia la solución de problemas de ingeniería. Las propuestas serán evaluadas por profesionales externos a Unillanos.

Leonardo Alexis Alonso, docente coordinador del evento destacó que esta es la primera vez que la jornada se realiza fuera de las instalaciones de la institución. "Queremos que la comunidad conozca lo que se hace en la Universidad y mostrar las capacidades de los estudiantes de Ingeniería Agroindustrial", enfatizó.

En esta versión del evento, 60 estudiantes que conformaron 25 equipos de trabajo presentarán y concursarán con sus ideas innovadoras para el sector agroindustrial de la Orinoquia, en la búsqueda de ser uno de los tres grupos ganadores de material tecnológico.

Antipasto de setas, shampoo a base de achiote, jabones exfoliantes de aceite usado, snaks de carambolo, exfoliantes con semillas de maracuyá, son algunos propuestas que asistentes al evento podrán conocer durante la jornada que terminará hacia las cinco de la tarde.